

Je suis très heureux d'avoir représenté la Métropole du Grand Nancy ce mercredi 8 septembre,

à l'occasion de la remise officielle du Label Or de la Fédération Française de Football à l'école féminine de football de l'ASNL, au Stade Marcel Picot à Tomblaine.

Invité par Jérôme Courier, entraîneur des U18 et coordinateur Préformation et Ecole de football de l'ASNL pour la section féminine, j'ai même pu remettre ce Label Or avec Yann Leroy Président

du District de Football de Meurthe et Moselle. Il faut remarquer la volonté du District de soutenir et développer le football féminin, un technicien étant même chargé spécifiquement de cette mission.

Quand à l'ASNL, elle est le seul club de Meurthe et Moselle qui a reçu ce Label Or de la FFF et il faut féliciter les dirigeants de cette section féminine qui compte pas loin de 90 jeunes dans ses effectifs.

Évidemment, j'ai rappelé que nous regrettons par ailleurs la baisse de moyens engagés par l'ASNL

sur l'équipe première et sa rétrogradation volontaire en D2, en espérant que le club reviennent vite

à d'autres orientations, car la Métropole du Grand Nancy entend soutenir le sport féminin en général

de façon volontariste. Mais cette remarque ne s'adressait pas à ces dirigeants-là qui ne peuvent que

constater ces décisions, quand eux s'investissent énormément auprès des jeunes joueuses. Ils ont

bien mérité ce Label Or et la dotation en équipements qui l'accompagne.



